

Bombenfund in der Karlheinz-Stockhausen-Straße Jahnhalle steht evakuierten Bewohnern zur Verfügung

Evakuierung dauert weiter an / Update Stand: 19.12.2023 19:47 Uhr)

Kerpen, 19.12.2023

Das städtische Ordnungsamt räumt die aus der Grafik hervorgehenden Wohngebiete.

Die Anwohner (siehe beiliegende Übersichtsgrafik) sollen weiterhin ihre Häuser umgehend verlassen und die Jahnhalle aufsuchen.

Cem Yilmaz leitet den Einsatz und den städtischen Krisenstab. Es werden fortlaufend Updates veröffentlicht.

